

令和3年9月30日

保護者様

吉岡町立吉岡中学校
校長 坂本 浩之

学校・保護者等間における連絡手段のデジタル化について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜りましてありがとうございます。

さて、国は、デジタル時代に向けた規制等の見直しの一環として、書面主義や押印原則等の制度及び慣行の見直しを進めています。

学校においても、学校・保護者等間における連絡手段のデジタル化を進めることは、迅速な情報共有の実現や、学校・保護者等双方の負担軽減にも大きく寄与するものと考えます。

本校ではこれまで保護者メールや欠席連絡など、連絡手段のデジタル化を徐々に進めてまいりました。今後も一部書面を用いるものもありますが、多くについてはデジタルによる連絡に移行していきたいと考えています。

つきましては、学校からの連絡等について、保護者メールやホームページ、Google クラスルーム等を活用したものが中心になることについてご理解いただきますようお願い申し上げます。

また、欠席連絡フォームの導入から3ヵ月が経過し、特に問題なく運用できているところですので、今後の欠席等の連絡は基本的に欠席連絡フォームをお使いいただきますようお願い申し上げます。

なお、特に心配な状況があったり、相談したいことがあったりするときは、ご遠慮なく電話連絡をしてください。